

---

**LETTRE DE N. T. S. PERE LE PAPE LEON XIII,**  
**A l'évêque de Marseille sur le Sacré-Cœur**

---

**M**GR l'évêque de Marseille adresse au clergé et aux fidèles de son diocèse la lettre suivante, portant communication d'une Lettre apostolique de S. S. le Pape Léon XIII.

Nos très chers Frères,

En vous invitant, il y a quelques semaines à peine, à célébrer les fêtes du *Triduum* prescrit par N. S.-P. le Pape, à l'occasion de la consécration du genre humain au Sacré-Cœur de Jésus, nous vous répétons les paroles de Sa Sainteté qui, dans une audience récente, avait daigné nous dire : « Je sais que votre diocèse est très dévoué au Sacré-Cœur, et qu'il est particulièrement attaché aux supplications des litanies composées en son honneur. J'attends donc que dans ce *Triduum* solennel, il se montrera par son élan, par la ferveur de ses prières et par son assiduité aux pieux exercices, vraiment digne de porter le nom de diocèse du Sacré-Cœur. »

Nous nous sommes fait un pieux devoir d'informer Sa Sainteté que son attente n'a pas été vaine et que, pendant ces trois jours bénis, vous avez prouvé par un nouvel et éclatant témoignage que vous êtes toujours les enfants dévots et reconnaissants du Sacré-Cœur.

A peine cette lettre reçue Léon XIII nous a fait dire sa joie et sa consolation par S. Em. le cardinal Rampolla, dont vous avez pu lire la lettre qu'il nous a fait l'honneur de nous adresser. Mais cela ne suffit pas à Sa Sainteté, elle a daigné nous écrire elle-même. Nous venons aujourd'hui vous faire connaître cette Lettre apostolique